

Bogotá, octubre 12 de 2010

Este jueves, en Bucaramanga

## **Bancóldex apoya empresarios y entidades financieras de Santander**

- *'El sector empresarial y el sistema financiero: trabajando en equipo para hoy y para el mañana' es el nombre del seminario organizado por Bancóldex.*
- *En lo corrido del año, Bancóldex ha desembolsado recursos por cerca de **\$90 mil millones** a través de entidades financieras a empresas del departamento.*

Este espacio tiene como propósito fortalecer las relaciones entre empresarios y las entidades financieras de la región, entorno a propuestas que pueden mejorar el trabajo en equipo entre ambos sectores.

Como parte del programa, el vicepresidente de Riesgo de Bancóldex, Mauro Sartori, dictará la charla *'Entorno económico colombiano y perspectivas de la economía global'*; seguida de la conferencia *'Trabajando en equipo para alcanzar la cumbre'*, a cargo de Marcelo Arbeláez, el primer montañista colombiano en alcanzar la cima del monte Everest, y quien expondrá estrategias de liderazgo y trabajo en equipo.

El evento se llevará a cabo éste jueves en el Hotel Dann Carlton a partir de las 8 de la mañana.

### **Talleres gratuitos de formación empresarial**

El pasado 15 de septiembre se dio inicio al programa "aProgresar para microempresas", en el cual participan 37 empresarios santandereanos en cursos de formación integral hasta noviembre. En estos talleres se aplican conocimientos sobre gerencia y pensamiento estratégico, gestión financiera, mercadeo y ventas, exhibición en el punto de venta, comercio exterior, legislación comercial y tributaria, producción y gestión del recurso humano.

### **Cifras de Bancóldex en Santander:**

En lo corrido del año, Bancóldex ha destinado recursos por **\$88.631 millones de pesos**, de los cuales las Microempresas y Pymes del departamento registran la mayor participación con un 71 por ciento, equivalente a \$62.699 millones. El 36 por ciento del total de desembolsos fue destinado a la modernización empresarial y el 53 por ciento a capital de trabajo.



Por otra parte, a través del programa “aProgresar con mi empresa”, cien empresarios de Bucaramanga han recibido formación en diversos temas gerenciales como planeación, aspectos financieros y gestión de recursos humanos, entre otros, llevados a cabo junto con Fenalco.

Adicionalmente, 1.313 empresarios han participado en talleres de formación en mercadeo y ventas, acceso al crédito, emprendimiento, constitución de empresas, conceptos financieros y contables a través del Centro Empresarial Bancóldex en Bucaramanga. Igualmente, este centro adelanta el programa de ‘Formalización empresarial’, en el que varios empresarios, cabezas de los más importantes sectores del departamento, reciben asesoría y acompañamiento para mejorar sus niveles de competitividad.

Sobre los conferencistas:

### **Mauro Sartori**

Vicepresidente de Riesgo Bancóldex

Economista de la Pontificia Universidad Javeriana y MBA INALDE de la Universidad de la Sabana. Este especialista en banca de la Universidad de los Andes, ha sido investigador y docente en distintos centros docentes del país. Trabajó en el Banco de la República de Colombia, en la Subgerencia de Estudios Económicos. Es miembro de las varias juntas directivas y actualmente se desempeña como Vicepresidente de Riesgo de Bancóldex.

### **Marcelo Arbeláez**

Socio fundador de Epopeya

Geólogo de la Universidad Nacional, con posgrado en geología aplicada en México. En 2000 creó Epopeya, a partir de las experiencias obtenidas en la realización de expediciones a las más altas montañas del mundo, siendo el primer colombiano en conquistar el monte Everest. Experto en coaching, es un reconocido líder, conferencista y conductor de procesos que abarcan temas como trabajo en equipo, liderazgo, planeación y comunicación efectiva. Como montañista y empresario ha realizado gran número de actividades basadas en el aprendizaje, aplicando sus vivencias en las grandes montañas a las áreas personales, directivas y organizacionales.

### **Para información adicional:**

Visítenos en el Centro Empresarial de Bancóldex en Bucaramanga, Carrera 33 No. 46-23, teléfono (7) 643 6019 o contáctenos a través de la línea MULTICONTACTO 018000 915300, o a través de la página [www.bancoldex.com](http://www.bancoldex.com)

